ART&ENGINEERING 架け橋プロジェクトペーパーブリッジ コンテスト 11/29(金)集

熊本日日新聞11/30(土)朝刊, KKTてれビタ12/5(木)で紹介されました。

紙製の橋「ペーパーブリッジ」のコンテストを11月29日(金)本校体育館で実施しました。3年 生80人が14班に分かれ、美術の授業12時間を使って制作し、強度やデザイン性を競いまし た。各班が作品のコンセプトなどをプレゼンテーションし、その後、金属製のナットを何個載せら れるかを競う耐荷力実験が行われ、76個(約9.8%)を載せた班が総合優勝しました。

この架け橋プロジェクトは,教科横断型(美術・物理・情報)の学び,班のみんなと試行錯誤し ながら創り上げていく協働の学び, そして, 橋梁の専門家や大学の先生方, 高校生からの指導 助言などが受けられる. 宇土校ならではの探究型教育活動であり. コンテスト当日は保護者や 他校の美術の先生方、土木関係者の方々など、多くの方々が見学に来られました。

生徒達は、緊張しながらもプレゼンテーションや耐荷力実験に積極的に取り組み、学びの成果 を存分に発揮しました。それぞれの生徒がやりきったという清々しい表情をしていました。



【総合優勝の女子5人チーム】

【生徒・関係者の全体写真】

【ツタワルドボク代表 片山様による講話】

MICAさんの音楽会 11月30日(土)

11月30日(土)に本校体育館で熊 本を中心に全国でも活躍中のシン ガーソングライター「MICA」さんの音 楽会がPTA主催で実施されました。

MICAさんの優しい歌声や楽しい トークで体育館は大変盛り上がりまし た。MICAさんから「他人への思いや り、家族への感謝の気持ち、自分自 身を大切にすること」などのメッセー ジをいただき、生徒、保護者が感動 すると共に幸せなひとときを過ごすこ とができました。





MICAさんとのコラボで「翼をください」を熱唱しました。生徒以上に保 護者の方々が盛り上がっていました。MICAさん感動をありがとうござ いました。PTAの皆様、音楽会の企画・運営ありがとうございました。

口土 詳グ 中 しは く日宇 土 高

豊野少年自然の家 English Camp 2019 (3年生)

3年生が12月7日(土)8日(日)1泊2日の日程で、イングリッシュキャンプ(英語合宿)に行ってきました。県 内から8名のALTが講師として参加していただき、ワークショップやスキットコンテスト(寸劇)、プレゼンテーショ ンコンテストなどの指導助言をしていただきました。お陰様で生徒達は2日間英語漬けでしたが、楽しく笑顔の 絶えない時間を過ごすことができ、異文化理解を深め、英語によるコミュニケーション能力を高めることができま した。ALTの皆様、豊野少年自然の家の方々には大変お世話になりました。

●主な学習内容

◇英語活動 I

アイスブレーキング、ワークショップ

◇英語活動 Ⅱ・Ⅲ

スキットコンテスト準備・発表

◇英語活動Ⅳ

英語イベント(ドッヂビー)

◇英語活動 V

プレゼンテーションコンテスト予選

◇英語活動Ⅵ

プレゼンテーションコンテスト決勝 表彰式,講評,感想発表



【ALTの先生方】

【ワークショップ】

【スキットの構想を練る】



【スキット(寸劇)】左は台本あり・右はオリジナル

【プレゼンテーションコンテスト決勝】

ALTの先生方へのお礼の言葉 3-2 岡 侑里さん(宮原小)

Thank you for joining our two-day camp.

You kindly taught us English.

Thanks to you, I was able to have fun.

I enjoyed the skit contest the most.

I performed a skit in English for the first time.

You helped us make our stories and supported us.

This camp became a valuable experience for us.

I have come to like English more.

I'll study English hard from now on.

Thank you for letting me experience this.

2日間のキャンプに参加していただき、ありがとうございました。 At first, I was nervous and worried if I could talk well. 始めのうちは、上手に英語を話せるかどうか不安でした。 あなたたちは私たちにとても優しく英語を教えてくださいました。 あなたたちのおかげで、私は楽しむことができました。 私はスキット・コンテストが一番楽しかったです。 初めて英語でスキットを演じました。 私たちがストーリーを作るのを支援してくれました。 このキャンプは、私たちにとって貴重な経験となりました。 私は、英語がさらに好きになりました。 これから英語を一生懸命に勉強します。

このような経験をさせていただき、ありがとうございました。

Let's Enjoy English



【3年生・ALTの先生方集合写真】

クラスマッチ (全学5

12月13日(金)午後、バスケット、ドッヂボール、サッカー、ソフトバ レーボールの4種目でクラスマッチが行われました。好プレーあり、珍 プレーあり、数々の大接戦など、大盛り上がりとなりました。学級の団 結や学級相互の親睦をさらに深める1日となりました。





宇土高等学校創立 | 00周年 記念式典・記念講演 令和2年 | | 月7日(土)





11月16日(土), 第23回熊本県中 学生新人テニス大会が総合運動公園 で行われました。

男子団体の部では全28チーム出場 のなか、3位入賞を果たし、九州大会 への出場が決まりました。

九州大会は3月29日(土)~31日 (火)に宮崎県で行われます。選手の 皆さんの活躍を期待しています。